

DESHALB BRAUCHT DÜBENDORF EINE TAGESSCHULE:

Bessere Vereinbarkeit von Beruf und Familie

Tagesschulen bringen eine bessere Vereinbarkeit von Beruf und Familie. Mittags- und schulergänzende Betreuung erlauben es Eltern, ihr Arbeitsleben besser und flexibel zu gestalten. Die unterrichtsfreie Zeit kann die Familie dank betreuter Hausaufgaben gemeinsam geniessen.

Chancengerechtigkeit für unsere Kinder

Immer noch schaffen es fast ausschliesslich Kinder aus gut gebildeten Familien selber zu einem höheren Bildungsabschluss. Tagesschulen, die individuelle Förderung und Unterstützung bei den Hausaufgaben bieten können, leisten einen wesentlichen Beitrag zur Chancengerechtigkeit.

Standortfaktor Tagesschulen

Dübendorf wächst und muss den neu zuziehenden Familien etwas bieten können. Tagesschulen sind attraktiv und darum ein wichtiger Faktor für die Standortattraktivität.